
Строительство сразу не-
скольких социальных объ-
ектов в Большом Подоль-
ске, в том числе в рамках 
целевых программ губер-
натора Московской области 
Андрея Воробьева и проек-
та «Новая школа» партии 
«Единая Россия», – это не 
только вклад в настоящее, 
но и задел на будущее. Поэ-
тому качество работ долж-
но быть на самом высоком 
уровне, а контроль за стро-
ительством – неусыпным.

По этой и многих другим, 
не менее веским причинам, 
каждый объект находится на 
под пристальным внимани-
ем главы городского окру-
га Дмитрия Жарикова. На 
днях он вместе с председате-
лем Горсовета Алексеем Ни-
кулиным, депутатом Москов-
ской областной Думы Павлом 
Максимовичем и депутата-
ми Совета депутатов муни-
ципалитета оценил ход ра-
бот по строительству школы 
в Бережках, а также детских 
садов в Борисовке и на улице 
Вокзальной в Подольске, – об 
этом сообщает «Официальный 
Подольск». 

В Бережках строится школа 
на 350 мест, которая жизнен-
но необходима местным жи-
телям. Сейчас подрядчик за-
нят возведением внутренних 
перегородок, устройством вен-
тиляционных шахт, кладкой 
наружных стен первых двух 
этажей, установкой опалубки 
и армированием лестничных 
маршей. «Выполнена постав-
ка необходимых материалов 
для начала фасадных работ, 
они начнутся уже на этой не-
деле. В следующем году ря-
дом должен появится детский 
сад. Накануне рабочие начали 
разработку грунта для устрой-
ства фундамента», – написал 
Дмитрий Жариков в своем те-
леграм-канале по завершении 
рабочего визита на объект. 

Рядом с деревней Борисов-
ка стройка также идет пол-
ным ходом – здесь возводит-

ся здание детского сада на 180 
мест. «Приступили к монтажу 
внутренних перегородок, фа-
сада, окон и кровли, внутри-
домовых инженерных сетей, 
лифтового оборудования, бла-
гоустройству территории. Сей-
час на объекте трудятся 72 
человека», – отметил глава По-
дольска и добавил, что на этой 
неделе стартует отделка вну-
тренних помещений. 

В дошкольном учрежде-
нии на улице Вокзальной под-
рядчик вышел на финишную 
прямую. «Уже делают пол и 
настенную плитку в зоне пи-
щеблока. Параллельно уста-
навливаются кронштейны 
системы вентилируемого фа-
сада. Через пару недель после 
прокладки инженерных сетей 
планируется приступить и к 
благоустройству пространства. 
Ритм хороший. Персонала до-
статочно», – отметил Дмитрий 
Жариков. 

По итогам проверки гла-
ва округа дал поручение от-
ветственным сотрудникам 
пристально следить за со-
блюдением графика по каж-
дому объекту. «Задача не про-
сто в срок, а как можно раньше 
сдать эти необходимые город-
скому округу школы и детские 
сады. Конечно, не жертвуя ка-
чеством», – подытожил глава.

Светлана ЧИСТЯКОВА.
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar
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ЖИТЬ В ПОДОЛЬСКЕ 
ДОЛЖНО БЫТЬ УДОБНО

И СНОВА НОВОСЕЛЬЕ 

Подольск строит будущее

>> cтр. 5 



2 ЖКХ

«Совсем скоро завезут 
конструкцию для модуль-
ной сборки. Сейчас на объ-
екте по улице Почтовой 
осуществляется монтаж 
дымовых труб», – написал 
он в своем телеграм-канале 
по завершении рабочего ви-
зита на объект, который со-
стоялся на прошлой неделе. 
В мероприятии также при-
няли участие председатель 
Горсовета Алексей Никулин 
и депутат Московской об-
ластной Думы Павел Мак-
симович. 

Глава отметил, что до 
конца июня ожидается при-
бытие машин с модулями, 
а сам процесс сборки кон-
струкции не займет более 
нескольких дней. «До этого 

времени специалисты про-
должат прокладку наруж-
ных сетей теплоснабжения, 
выпусков водоснабжения и 
канализации, реконструк-
ц и ю  к а м е р ы  в о д о с н а б -
ж е н и я .  Т а к ж е  в е д е т с я 
плотная работа с ресурсос-
набжающими предприя-
тиями по вопросам необ-
ходимых подключений», 
– сообщил Дмитрий Жари-
ков. 

Отмечается, что строи-
тельство котельной на ули-
це Почтовой ведется в рам-
ках реализации программы 
губернатора Московской 
области Андрея Воробье-
ва «Развитие инженерной 
инфраструктуры, энерго-
эффективности и отрасли 

обращения с отходами». Ра-
боты планируется завер-
шить к началу предстояще-
го отопительного сезона. 

Александр ДУБИНИН.
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Тепло будет!     
Оборудование для будущей котельной на улице Почтовой 
полностью готово и частично уже привезено в Подольск, – 
об этом сообщил глава городского округа Дмитрий Жариков

Производительная 
мощность оборудования, 
которое будет установлено 
на котельной, составляет 
29,2 МВт. Котельная 
обеспечит горячей водой 
и отоплением улицы 
8 Марта, Почтовую, 
Быковскую, Кольцевую, 
Сыровскую, Силикатную, 
Почтовую, Сыровский тупик 
и Залинейный переулок. 
Таким образом, давняя 
коммунальная проблема 
микрорайона Силикатная 
будет решена раз 
и навсегда.

« С е й ч а с  в  Г о р о д с к о м 
округе  Подольск  ведем 
огромный объем работы по 
всем направлениям. Обсу-
дили каждое – ЖКХ, строи-
тельство социальных и жи-
лых объектов,  дорожное 
хозяйство, благоустройство 
общественных пространств, 
образование, спорт, культу-
ру», – написал Дмитрий Жа-
риков в своем телеграм-ка-
нале. 

Так, в этом году долж-
но быть отремонтирова-
но как минимум 32 авто-
мобильные дороги общего 
пользования местного и ре-
гионального значения. На 
сегодняшний день уже есть 
результаты этого непросто-
го и длительного процесса: 
укладка асфальта заверше-
на на улицах Рабочей, Инду-
стриальной, Стекольникова, 
Парковой, Железнодорож-
ной, бульваре 65-летия По-
беды, Домодедовском шоссе 
и Фабричном проезде в ми-
крорайоне Климовск. 

Кроме того, по словам гла-
вы округа, подрядчики уже 
приступили к устройству де-
вяти игровых площадок по 
программе губернатора Мо-
сковской области Андрея Во-
робьева. Еще по 17 адресам 
будет проведена модерниза-
ция детских игровых зон. 

До  1  с е н т я б р я  до л ж-
ны завершиться и рабо-
ты по уст ройству шести 
линий уличного освеще-
ния в рамка х еще одной 
программы губернатора – 
«Светлый город». 

Что  касается  благоу -
стройства, то, по словам 
Дмитрия Жарикова, уже за-
ключены контракты на раз-
работку архитектурно-пла-
нировочной концепции и 
проектной документации 
для благоустройства набе-

режной Пахры вдоль Па-
радного проезда и от про-
спекта Ленина до усадьбы 
Ивановское ,  Певческого 
поля поселка Дубровицы, 
центральных улиц Подоль-
ска, общественных террито-
рий на Трудовой, Генерала 
Стрельбицкого, а также пар-
ка «Дубрава». 

«Но больше всего вни-
мания – к тем простран-
ствам, где идут активные 
работы.  Подрядчик дол-
ж е н  н е с т и  о т в е т с т в е н -

ность за взятые на себя 
обязательства .  Там,  где 
прослеживаются задержки 
по срокам, будем прини-
мать самые строгие меры, 
вплоть до расторжения до-
говоров. То же самое каса-
ется и подрядных органи-
заций,  задействованных 
в ремонте подъездов, ка-
питальном ремонте МКД 
и социальных объектов, 
комплексном благоустрой-
стве дворов, строительстве 
школ, детских садов», – на-

писал глава Подольска в 
своем телеграм-канале. И 
добавил, что все процес-
сы будет контролировать 
лично. «На совещании сра-
зу обозначил точки, на ко-
торые приеду с проверкой 
в ближайшие дни», – зая-
вил Дмитрий Жариков. 

Светлана ЧИСТЯКОВА.
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Жить в Подольске должно быть удобно
Глава городского округа Дмитрий Жариков провел заседание оперативного штаба с участием представителей 
подрядных организаций, работающих в Подольске, и пообещал лично контролировать темпы и качество работ, 
от которых зависят благополучие и комфорт жителей
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 Встреча получилась до-
вольно насыщенной и очень 
содержательной. «Жителей 
микрорайонов Климовск, 
Юбилейный, Кузнечики, 
Львовский, Красная Горка 

интересовали сферы благо-
устройства, ЖКХ, транспор-
та, безопасности дорожного 
движения», – написал Дми-
трий Жариков в своем теле-
грам-канале по итогам меро-

приятия. Он добавил, что на 
часть вопросов удалось дать 
ответы сразу, а другую часть 
специалисты администра-
ции взяли в работу. «Отдель-
но обратную связь получат 
те, чьи вопросы необходимо 
проработать более детально. 
В некоторых случаях даже с 
выездом на место сотрудни-
ков администрации. В любом 
случае, постараемся решить 
каждую проблему», – отме-
тил глава округа.

Стоит напомнить, что за-
вод специальных проти-
вопожарных технических 
средств АО «ПТС» работает в 
Подольске уже 10 лет. Здесь 
трудится более 370 человек. 
«Сегодня предприятие явля-
ется ведущим российским 
производителем и постав-
щиком дыхательных аппа-
ратов со сжатым воздухом, 
изолирующих дыхательных 
аппаратов, компрессоров вы-
сокого давления и другого 

аварийно-спасательного, по-
жарно-технического и спе-
циального оборудования, а 
также боевой и специальной 
защитной одежды для по-
жарных и спасателей», – на-
писал Дмитрий Жариков в 
своем телеграм-канале. 

Александр ДУБИНИН.
Фото: телеграм-канал 
главы городского округа 
Подольск Дмитрия Жарикова 
/ @dmitrzhar

на повестке

Разговор по-душам     
Глава городского округа Дмитрий Жариков, а также председатель Горсовета 
Алексей Никулин, депутат Московской областной Думы Павел Максимович 
и специалисты профильных ведомств администрации муниципалитета 
посетили предприятие «ПТС» в деревне Слащево и ответили 
на многочисленные вопросы его сотрудников

«В текущем году будет реализо-
ван один из наиболее крупных про-
ектов инвестиционной программы 
МУП «Водоканал» – строительство 
сетей развития водоснабжения и ка-
нализации от д. Булатово до ул. 43-й 
Армии в Подольске. По данному во-
просу состоялось техническое сове-
щание по строительству сетей водо-
снабжения и напорной канализации 
на участке в районе д. Кутьино», – 
говорится в публикации портала 
«Официальный Подольск». 

Уточняется, что общая протяжен-
ность трубопроводов будет равна 
11,5 километра, а стоимость проек-
та составит более 100 миллионов ру-
блей. 

«Его цель – связать центральны-
ми сетями водоснабжения и канали-
зации удаленные населенные пун-

кты Городского округа: п. санатория 
«Родина», п. Поливаново, д. Була-
тово, д. Кутьино. Реализация про-
екта позволяет в перспективе под-
ключить эти населенные пункты 
к централизованным системам г.о. 
Подольск, ликвидировать ветхие 
очистные сооружения в д. Булато-
во и обеспечить развитие данных 
территорий, в том числе земельные 
участки, выделенные для многодет-
ных семей», – сообщает пресс-служба 
администрации городского округа. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / 
сайт администрации городского 
округа Подольск / 
подольск-администрация.рф

Воде – дорогу! 
В Подольске построят сети водоснабжения и водоотведения, которые 
протянутся от деревни Булатово до улицы 43-й Армии, – об этом 
сообщается на официальном сайте администрации городского округа

К участию в совеща-
нии также были при-
влечены собственни-
ки торговых объектов, 
расположенных на 
улицах Комсомоль-
ской и Советской, – со-
общает «Официаль-
ный Подольск». 

«В ходе меропри-
ятия осмотрели тор-
говые пространства 
и обсудили вопросы 
содержания приле-
гающих территорий. 
Во время совещания 
представители адми-
нистрации отметили 
необходимость наве-
дения порядка рознич-
ных объектов, устра-
нение замечаний по 

отделке фасадов и 
приведение зданий к 
единому архитектур-

ному облику», – гово-
рится в сообщении. 

Отмечается, что в 
Центральном рын-
ке продолжается ка-
питальный ремонт, в 
ходе которого здесь 
планируется разме-
стить современный 
фуд-корт и благоустро-
ить прилегающую тер-
риторию.

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации город-
ского округа Подольск / 
подольск-администра-
ция.рф

На центральном рынке 
наведут порядок
Ход модернизации Центрального рынка Подольска 
и прилегающей к нему территории обсудили заместитель главы 
округа Иван Шляхтин и начальник управления потребительского 
рынка администрации в ходе выездного совещания, 
которое состоялось на днях 
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Вместо забора – 
живая изгородь   
Распоряжение предусмотреть высадку живой изгороди 
из кустарников между тротуаром и многоквартирными 
домами на улице Заводской дал глава 
городского округа Подольск Дмитрий Жариков

С таким пожеланием люди 
обратились к главе в ходе вы-
ездной проверки хода работ 
по благоустройству сквера За-
щитников Родины, – она со-
стоялась на днях. Процесс 
здесь идет полным ходом. 

«Строительный матери-
ал завезли в достаточном ко-
личестве, чтобы не останав-
ливать процесс. Уже к концу 
августа в мкр. Силикатная-1 
должно появиться новое об-
щественное пространство с 
дорожно-тропиночной сетью, 

уличным освещением и ви-
деонаблюдением, детской зо-
ной, площадкой для массо-
вых мероприятий, удобными 
лавочками. Проектом также 
предусмотрена организация 
локальных мест для отдыха 
с теневыми навесами, озеле-
нение. Все работы проведём 
по программе Губернатора 
Московской области Андрея 
Воробьева «Формирование 
современной комфортной го-
родской среды» и народной 
программы партии «Единая 

Россия», – написал Дмитрий 
Жариков в своем телеграм-
канале. И отметил, что уже 
поручил своим коллегам в 
оперативном порядке прора-
ботать просьбу жильцов дома 
№9 по улице Заводской об 
устройстве живой изгороди 
между МКД и тротуаром. 

Светлана ЧИСТЯКОВА.
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

С пользой для всех
В Подольске состоялся окружной форум председателей советов многоквартирных 
домов «Управдом», цель которого – помочь людям наладить обратную связь 
с управленцами сферы жилищно-коммунального хозяйства, получать актуальную 
информацию из первых рук, а также решать задачи более эффективно

В ходе  мероприятия 
особое  внимание было 
уделено вопросам под-
готовки энергетическо-
го комплекса Подольска 
к грядущем осенне-зим-
нему периоду. Так, тепло-
снабжающие организации 
запланировали провести 
большой комплекс меро-
приятий. 

Согласно информации, 
опубликованной на пор-
тале администрации го-

родского  округа  «Офи-
циальный Подольск»,  в 
настоящее время уже за-
вершены работы по экс-
пертному обследование 
котлов (10 единиц), капи-
тальному ремонту котлов 
(3 единицы) и теплооб-
менного оборудования (6 
единиц), ремонту дымо-
вых труб (9 единиц) и их 
экспертному обследова-
нию (32 единицы), а так-
же  по  восстановлению 

тепловой  изоляции на 
трубопроводах (2490 ку-
бических метров) и заме-
не запорной арматуры (50 
единиц). 

Кроме того, в ходе фо-
рума стало известно о том, 
что в Подольске в рам-
ках программы «Формиро-
вание современной ком-
фортной городской среды» 
отремонтировано 49 подъ-
ездов, а в работе находит-
ся еще 30 (всего в план 
на этот год включено 188 
объектов). 

Александр ДУБИНИН.
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городско-
го округа Подольск / по-
дольск-администрация.рф

«Продлим тротуар, уберем 
коммерческие автостоянки, 
которые мешают новому пе-
шеходному маршруту. Напол-
ним его лавочками, зонами 
отдыха со скамейками и те-
невыми навесами, установим 
световые опоры, урны. Все в 
едином стиле. Сейчас специ-
алисты ликвидируют старые 
кустарники и сухую поросль. 
Вместо них высадим липо-
вую аллею», – сообщил на 
днях глава городского округа 
Дмитрий Жариков. 

Он отметил, что на Высот-
ной находятся важные и зна-
ковые для многих подольчан 
места. «Ледовый дворец «Ви-
тязь», детская музыкальная 
школа №1, а недавно свою 

работу начал Федеральный 
детский реабилитационный 
центр Российской детской 
клинической больницы. Уве-
рен, что благоустройство, ко-
торое проведем по програм-
ме Губернатора Московской 
области Андрея Воробьева 
«Формирование современной 
комфортной городской сре-
ды» и «Народной программы» 
партии «Единая Россия» при-
дется по душе местным жите-
лям и гостям нашего округа», 
– добавил глава округа. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Пятьсот метров 
красоты     
На улице Высотной в Подольске стартовали работы 
по благоустройству, – на пространстве в 500 метров 
здесь будет сформирована современная 
и комфортная прогулочная зона
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Например, семья Войни-
ковых приобрела квартиру, 
когда появился второй ре-
бенок. Сегодня девочке уже 
исполнилось 10 лет, а в се-
мье подрастает третий ма-
лыш. Переезд в просторное 
жилье пришелся как нельзя 
кстати, ведь все это время 
Руслан и Вероника ютились 
с детьми в однокомнатной 
квартире, – пишет «Офици-
альный Подольск». «Была 
мечта, чтобы у каждого ре-
бенка был свой угол. Уже не 
надеялись на хороший ис-
ход. И когда нам позвони-
ли и пригласили на выдачу 
ключей, я не поверила. Все 
было как во сне. Но когда 
я поднялась на 15 этаж, за-
шла в квартиру, то повеяло 
таким теплом, светом, хотя 

она была абсолютно пустой, 
что я поняла – пришла до-
мой. Когда сообщила род-
ственникам, родителям, все 
плакали от счастья», – рас-
сказала Вероника, ее цити-
рует пресс-служба админи-
страции городского округа.

Отмечается, что дом на 
115 квартир входит в ЖК 
« Ш е п ч и н к и » ,  к о т о р о м у 
очень не повезло с застрой-
щиком: ООО «РПК» не вы-
полнил своих обязательств, 
заявив о банкротстве. Одна-
ко благодаря Фонду защи-
ты прав граждан-участни-
ков долевого строительства 
Московской области 128 че-
ловек своего жилья все-таки 
дождались. «Уже в апреле 
2023 года в МКД состоялась 
итоговая проверка Главгос-
стройнадзором. Позднее 
он был введен в эксплуата-
цию», – сообщает «Офици-
альный Подольск». 

Светлана ЧИСТЯКОВА.
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт админи-
страции городского округа 
Подольск / подольск-админи-
страция.рф

Планомерно выполняются 

задачи, которые поставил 

перед муниципальными 

властями губернатор 

Московской области Андрей 

Воробьев. На территории 

городского округа Подольск 

проблемы дольщиков решаются 

быстро и качественно, – все 

больше людей получают ключи 

от своих долгожданных квартир 

и справляют новоселье.

И снова новоселье
Ключи от долгожданных квартир получили дольщики дома 15 по улице 
Пионерской в Подольске, – они ждали свое жилье 10 лет

Общественные обсужде-
ния состоялись на днях и 
были довольно эмоциональ-
ными. Однако участникам 
удалось прийти к консенсусу. 

В администрации городско-
го округа отметили эффек-
тивность такого формата вза-
имодействия представителей 
власти и граждан. 

«Обсудили проектирова-
ние северо-западной части 
парка имени Виктора Тала-
лихина. Все высказанные по-
желания жителей будут уч-
тены. После корректировки 
концепции, проект будет от-
правлен уже на экспертный 
совет Министерства благо-
устройства Московской об-
ласти», – заявил Даниил 
Чикаев, его цитирует «Офи-
циальный Подольск». 

Авторы концепции заверя-
ют, что при выполнении ра-
бот к природному ландшаф-
ту отнесутся максимально 
бережно. «Планируется об-
устройство дорожно-тропи-

ночной сети, детских и спор-
тивных площадок, а также 
установка освещения и виде-
онаблюдения. Помимо скейт-
парка, на территории появят-
ся новые павильоны кафе и 
проката», – сообщает офици-
альный портал администра-
ции городского округа. 

К слову, активное участие 
в обсуждении проекта буду-
щей набережной приняли и 
члены Общественной палаты 
городского округа. «Концеп-
цию мы поддерживаем вме-

сте с замечаниями жителей. 
Некоторые из них касаются 
замены тротуарной плитки, 
земляного покрытия на пло-
щадке для катания на BMX 
и других тем», – сказал по 
окончании мероприятия Ан-
дрей Самсонсов.

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф

Мнение жителей будет учтено
Пожелания жителей городского округа Подольск, которые приняли участие 
в общественных обсуждениях проекта благоустройства набережной реки Пахры 
вдоль Парадного проезда (дома 8 и 9), будут обязательно учтены, – 
об этом сообщил главный архитектор проекта Даниил Чикаев
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Как сообщили в пресс-
службе администрации 
городского округа, меро-
приятие было посвящено 
празднованию Дня России 
и состоялось на Певческом 
поле поселка Дубровицы. 
«Для гостей организовали 
концертную программу, 
творческие мастер-клас-

сы для детей и взрослых. 
В течение всего дня ра-
ботала зона общепита, на 
которой предпринимате-
ли представили разноо-
бразные виды шашлыков, 
плов, прохладительные 
напитки, широкий ассор-
тимент выпечки и кон-
дитерских изделий. Твор-

ч е с к и е  м а с т е р с к и е 
городского округа пред-
лагали хэндмейд продук-
цию», – пишет «Офици-
альный Подольск». 

Особый инте-
рес у подоль-
чан традици-
онно вызвал 
фермерский 

ряд, где можно было про-
дегустировать и при-
купить впрок сыры от 
подольской Частной сы-
роварни №1, продукцию 
шоколадной мастерской 
«Sweet berry family», ис-
пить медовый квас и го-
рячий сбитень, а также 
полакомиться медом с 
собственной пасеки Алек-
сандра Котикова. Масло 
из виноградной косточки, 
натуральные соки, восточ-
ные сладости из Крыма, 

кондитерские изделия, 
различные виды ли-

монадов от «Лавки-
Духовки», свежая 
выпечка и хлеб 
от подольской 
пекарни «Добро-

пек», – яства были 
представлены на 

любой вкус. 
Судя по количеству 

гостей фестиваля и хоро-
шим отзывам в социаль-
ных сетях, мероприятие 
удалось. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт админи-
страции городского округа 
Подольск / подольск-адми-
нистрация.рф

Теперь здесь каждую 
субботу с 10 до 13 ча-
сов в рамках програм-
мы «Проверь здоровье 
в парке» сотрудники 
Подольской областной 
клинической больницы 
будут принимать жи-

телей округа и прово-
дить комплекс обследо-
ваний и исследований, 
предусмотренных про-
граммой диспансериза-
ции, – сообщает «Офи-
циальный Подольск». 
Отмечается, что в ми-
нувшие выходные свое 
здоровье прямо в пар-
ке, совместив полезное 
с приятной прогулкой, 
проверили около 40 
жителей.

«В рамках выездной 
диспансеризации меди-
цинский персонал ПОКБ 
провел ряд обследова-
ний: антропометриче-
ские измерения (рост, 
вес, объем талии, индекс 
массы тела),  провер-
ку внутриглазного и ар-
териального давлений, 
электрокардиограмму 
и анализ крови», – гово-
рится в сообщении.

Всего же, по офици-
альной информации, в 
2023 году в городском 
округе планируется про-
вести осмотр более 175 
тысяч человек. Весь год 
по субботам будут про-
водиться дни семейно-
го здоровья и единые 
дни диспансеризации на 
базе поликлиник. «Паци-
ентов, у которых по ре-
зультатам обследований 
выявлены отклонения, 
направляют в поликли-
нику. Для прохождения 

медицинского осмотра 
предварительная запись 
не требуется, с собой до-
статочно иметь паспорт, 
СНИЛС и ОМС», – сооб-
щается на официальном 
сайте администрации 
городского округа По-
дольск.

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт админи-
страции городского окру-
га Подольск / подольск-
администрация.рф

городские новости

Есть работа – 
нет забот
Второй этап Всероссийской ярмарки 
трудоустройства «Работа России. 
Время возможностей» пройдет 
в Подольске 23 июня

Основная цель мероприятия – не 
только быстрый подбор работы, но и 
помощь в планировании карьеры, – со-
общает «Официальный Подольск».

Отмечается, что вниманию посети-
телей и соискателей будут представле-
ны вакансии от крупнейших производ-
ственных, промышленных компаний 
области и предприятий оборонно-про-
мышленного комплекса.

«Кроме того, запланирована большая 
дополнительная online-активность – лек-
ции и вебинары от представителей цен-
тра занятости населения и бизнеса, на-
правленные как на соискателей, так и на 
работодателей. К проведению ярмарки 
привлекут и экспертов, которые помо-
гут выпускникам, студентам и их роди-
телям выбрать наиболее перспективные 
отрасли для дальнейшего трудоустрой-
ства, а тем, кто только выбирает свою бу-
дущую профессию – узнать о самых вос-
требованных направлениях», – говорится 
в сообщении.
Адрес проведения: 
ул. Свердлова, д. 38 (ДК «Октябрь»).
Регистрация: с 10:30 до 10:55.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа 
Подольск / подольск-администрация.рф

За здоровьем – 
в обновленный 
парк
В парке им. Виктора Талалихина городского 
округа Подольск впервые прошла 
выездная диспансеризация, – 
об этом сообщает «Официальный Подольск»

«Симфонию лета» 
сыграли в Подольске
Предприниматели и производители городского округа представили 
свою продукцию на площадке одноименного фестиваля

Злокачественные 
новообразования, 
сахарный диабет, 
глаукома и пониженное 
зрение, болезни системы 
кровообращения, 
органов дыхания 
и пищеварения – все 
эти заболевания можно 
выявить во время плановой 
диспансеризации. 
Регулярное прохождение 
диспансеризации может 
помочь обнаружить 
патологии на ранней 
стадии и вовремя начать 
лечение.
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Торжественная церемо-
ния награждения состо-
ялась в Подольской об-
ластной клинической 
больнице, – врачи и мед-
сестры получили заслу-
женные муниципальные 
и областные награды. 

От имени главы город-
ского округа Дмитрия Жа-
рикова героев в белых ха-
латах с профессиональным 
п р а з д н и ком по з д р а ви л а 
замглавы администрации 
Татьяна Ропот. 

К а к соо бщ ае т «Офи ц и-
а льный Подольс к», за за-
с л у г и  в  с ф е р е  о х р а н ы 

здоровья и хорошие пока-
з а т е л и в  р а б о т е  ме д а л ь 
«За безупречную службу» 
1 степени полу чила мед-
с е с т р а  п р оце д у рной не -
врологического отделения 
для больных с нарушением 
мозгового кровообращения 
Светлана Панова. 

Медали «За безупречную 
службу» 3 степени вручи-
ли медсестре- анестезисту 
о тде ле н и я а не с т е зио ло -
гии-реанимации Елене Со-
ниной, заведующему гема-
тологическим отделением 
– врачу-гематологу Ксении 
Горя чевой ,  вр ач у-х и ру р -
гу хирургического отделе-

ния взрослой поликлиники 
обособленного ст ру кт у р-
ного подра зделени я № 1 
мкр. Межшоссейный Свет-
лане Лома киной, за веду-
ющему дневным с та цио -
наром – врачу-невролог у 
обособленного структурно-
го подразделения № 6 мкр. 
Климовск Людмиле Мусте.

Ме д а л и « З а  б е з у п р е ч-
ную службу» 4 степени по-
лучили врач-анестезиолог-
реа ниматолог отделения 
реанимации и интенсив-
ной терапии (Кардионей-
рореанимация) Максим Го-
рохов, медсестра палатного 
дневного стационара обо-

со б ле н ног о с т ру к т у рно -
го подразделения № 6 мкр. 
Климовск Наталья Ворон-
кова.

Б л а г од а рно с т ь  М и н и-
стра здравоохранения Рос-
с и йс кой Фе де р а ц и и М и-
хаила Мурашко объявили 
ме дс е с т р е  п р оц е д у рной 
обособленного структурно-
го подразделения № 7 мкр. 
Львовский Людмиле Сиро-
тенко. 

«Также в рамках торже-
ственной программы вы-
д а ю щ и м с я  м е д р а б о т н и -
к а м  в р у ч и л и  п о ч е т н ы е 
грамоты и благодарствен-
ные письма Министерства 
здравоохранения Москов-
с кой о блас т и ,  М и н ис т р а 
здравоохранения Москов-
ской области, а та кже ад-
минист рации Городс кого 
округа Подольс к и главы 
а дминистрации Дмитрия 
Жарикова», – говорится в 
публикации.

Светлана ЧИСТЯКОВА.
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / 
подольск-администрация.рф

БОЛЬНИЧНЫЙ 
РЕМОНТ 

В Подольской 
областной 
клинической 
больнице 
отремонтируют 
реанимацию 
и актовый зал, – 
об этом сообщает 
пресс-служба 
администрации 
городского округа

«В ближайшие дни в 
Подольской областной 
клинической больнице 
начнется реконструк-
ция актового зала и 
реанимационного отде-
ления в хирургическом 
корпусе № 2. Работы 
проведут в рамках 
государственной про-
граммы «Строительство 
объектов социальной 
инфраструктуры», – го-
ворится в сообщении.
Отмечается, что в 
результате масштабной 
реконструкции здесь 
будет смонтировано 
межэтажное перекры-
тие, которое разделит 
помещение на две ча-
сти: в одной из них раз-
местят обновленный 
актовый зал и устано-
вят оборудование для 
проведения телемеди-
цинских консультаций; 
во второй откроют 
реанимационное от-
деление на 18 коек.
«Отделение реанима-
ции будет включать в 
себя четыре реанима-
ционных зала: для кар-
диологических и невро-
логических пациентов, 
два противошоковые 
палаты, подсобные и 
вспомогательные по-
мещения, комнаты для 
медперсонала. Новое 
реанимационное от-
деление расположится 
рядом с операционным 
блоком», – сообщает 
«Официальный По-
дольск». 

Александр ДУБИНИН

короткой
СТРОКОЙ

Героям в белых 
халатах – слава!
В минувшее воскресенье в Подольске чествовали врачей, – 
в День медицинского работника выдающихся докторов округа 
наградили медалями и грамотами
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Конники из са-
м ы х  р а з н ы х 
у г ол ков с т р а -
ны боролись за 
призовой фонд 
в 700 000 ру-
блей. В тече-
ние двух дней 
наездники де-
м о н с т р и р о -

в а л и  в ы с о к о е 
искусство управ-

лени я лоша дью, 
боролись за лучшие 

результаты в состя-
заниях, в том числе спор-

тсмены отделения конного 
спорта МУДО СШОР «Пахра». 

По итогам соревнований призы 
получили следующие спортивные 
пары: 

 «Предварительный приз. Юноши» 
(ППЮ): 

Ирина Белова и Вилуна. 
«Предварительный Приз А. Дети», 

зачет для спортсменов-любителей:
Валерия Виноградова и Лекал. 
Маршрут 1а, с высотой препят-

ствий 100 см, «На чистоту и резвость»: 
Анастасия Федорова и Рэфа; 
Варвара Хлапова и Вимперг. 
Маршрут 1b, с высотой препят-

ствий 110 см, «На чистоту и резвость», 
зачет для юношей: 
Мария Филиппская и Зумер. 
Маршрут 3а, с высотой препят-

ствий 80 см, «По возрастающей слож-
ности»: 
 Виталина Головатюк и Белла 

Гранде.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / 
сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф

Конное искусство
В Подольске завершился традиционный турнир по конкуру и выездке 
на Кубок памяти Александра Никулина

Этот ежегодный турнир по конкуру и выезд-
ке был проведен на базе конно-спортивно-
го комплекса «Фаворит», собрал более 200 
участников и стал одним из самых красоч-
ных и зрелищных спортивных мероприятий 
июня.


